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Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates 

Gremium Datum der Sitzung 

Ausschuss Schule und Weiterbildung 05.03.2018 

 

Ganztagsangebot 

Sehr geehrter Herr Dr. Schlieben, 

sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 

die Stadt hat in den vergangenen Jahren enorme Anstrengungen unternommen und inves-

tiert, um Schulen für den Ganztagesbetrieb zu ertüchtigen. Dies betraf sowohl den Bau von 

Mensen als auch von Räumen für  Nachmittagsangebote.  

Vor diesem Hintergrund bitten wir um die Beantwortung der nachfolgenden Fragen: 

 

1. Bieten alle Schulen, die im Zuge dieses Programms Mensen etc. erhalten haben, inzwi-

schen den Ganztag an? 

2. Wenn nein, welche Schulen halten noch kein Ganztagsangebot vor? Welche  

Gründe liegen hierfür vor? 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

gez. Niklas Kienitz gez. Jörg Frank 

CDU-Fraktionsgeschäftsführer Grüne-Fraktionsgeschäftsführer 
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